

Tribunal revoca fallo en favor de comunidad LGBTIQ+ en Chiapas

:::: Desde Chiapas, nos platican que la comunidad LGBTIQ+ “se había sacado la espinita”, luego de que el Tribunal Electoral del estado concedió la diputación plurinominal a la activista por los derechos de la comunidad lésbica **María Teresa Campos Flores** (Morena) y bajó a **Sahara Munira José Flores** (Morena), cuñada de la senadora **Sasil de León Villard**, quien pretendía usurpar la curul de cuota de representación de la diversidad sexual. Sin embargo, nos indican que el gusto les duró poco, porque el sábado, la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación revocó la sentencia y regresó el lugar a doña Sahara, a pesar de que no cumple con la ley. ¡Vaya lío!



FOTOS: ESPECIAL

Sahara Munira José Flores

En BC ponen distancia a problemas

:::: Los que “están en el ojo del huracán” en Baja California, nos cuentan, son el titular de Seguridad Pública del estado, **Leopoldo Tizoc Aguilar Durán**, y la fiscal estatal, **María Elena Andrade Ramírez**, por dos casos muy polémicos: el presunto abuso de una menor de 3 años en un kínder de la capital y el desarme de policías de Mexicali a manos de la Guardia estatal y la fiscalía. Nos explican que en el primer caso, que generó gran indignación entre la población, los familiares exigen justicia, mientras que en el otro, a los oficiales municipales se les obligó a presentar exámenes de confianza y muy ofendidos demandaron al estado por tortura. Nos dicen que, para bajar la presión, don Leopoldo y doña María Elena viajaron a Washington para cumplir algunos compromisos. ¡Qué oportunos!



María Elena Andrade R.

El poder tras Grupo Universidad

:::: Desde Hidalgo nos cuentan que el jefe del llamado Grupo Universidad, **Gerardo Sosa Castellán**, anda que da de brincos, luego de que hace unos días quedó absuelto de los delitos de lavado de dinero y delincuencia organizada, debido a la falta de pruebas y con lo que quedó cerrado su caso. Nos recuerdan que don Gerardo fue huésped de El Altiplano y ahora, los que saben, aseguran que habrá que ver si este grupo toma fuerza y se convierte, una vez más, en un poder paralelo en la entidad, o si prefiere mantenerse discreto gozando su imperio universitario. ¡Qué tal!

